
【一中】アジサイ 

 

卒業生がアジサイを持ってきてくれました。 

20数年前に教室入口の一輪挿しを始めた時は、余りに殺風景な学校だったの

で、花を見て嫌な気持ちにはならないだろうと思って、ペットボトルの花瓶に

一輪の花を挿すことから始めましたが、今の一中は、多くの方に支えられ、花

いっぱいです。 

生徒にも、その善意に気づいてほしいと思う、欲張りな自分です。 

 


